



Fußorthesen aus Silikon

Fachwissen aus der Orthopädie-Technik

Die Silikonsandale ist eine besonders hautschonende Variante der Fussfassung in Orthesen. Das Silikon wird direkt auf der Haut getragen, womit durch die Eigenschaften des Silikons, Druck und Scherkräfte auf der Hautoberfläche verteilt werden. Bei druckempfindlicher Haut und Neuropathien kann das Risiko auf Druckstellen minimiert werden. Bei stark korrigierenden Orthesen mit hohen Druckspitzen, lässt sich der Druck auf eine grössere Hautfläche verteilen.

Silikon ist strapazierfähig und wasserfest. Die Orthesen müssen also nicht mehr beim Schwimmbadbesuch, bei der Gartenarbeit oder bei Kindern während des Spielens im Sandkasten ausgezogen werden. Sollten die Orthesen stark verschmutzt sein, dann können sie leicht gereinigt oder auch bei Temperaturen um 100° desinfiziert werden.

Anwendung

Bei Orthesenversorgungen in Kombination mit druckempfindlicher Haut, Neuropathie oder starken Achsfehlstellungen und Formabweichungen



Für eine persönliche Beratung in unserem Hause ist für Sie da:

Kinder- und individual Orthetik

Telefon: 021 62/ 373 970

E-Mail: info@lettermann.de

Adresse: Helmholtzstraße 27
41747 Viersen